



Mag.ª Isabella
Schmuck-Burtscher, MSc.
FACHLICHE LEITUNG WIEN



Mag.ª Dr.ª Sabine
Sammer-Schreckenthaler, BA pth.
FACHLICHE LEITUNG WIEN



Christina Schreckenthaler
LEITUNG OFFICE WIEN

Neues Führungsteam im Beratungs- und Therapiezentrum Wien

Seit Anfang des Jahres weht beim Kinderhilfswerk in der Bundeshauptstadt ein frischer Wind.

Christina Schreckenthaler übernahm die administrative Leitung. Mag.ª Isabella Schmuck-Burtscher und Dr.ª Sabine Sammer-Schreckenthaler sind mit der fachlichen Leitung des Wiener Standorts betraut. Gemeinsam möchte das Dreiergespann das Kinderhilfswerk in Wien als Ort der Zuversicht stärken und als positive Umgebung für Kinder und Jugendliche weiter ausbauen.

Christina ist seit April 2021 für das Kinderhilfswerk tätig. „Gemeinsam mit den beiden fachlichen Leiterinnen Sorge ich dafür, dass Klient*innen, die bei mir im Büro anrufen, möglichst schnell psychotherapeutische Hilfe bekommen. Außerdem kümmere ich mich da-

rum, dass der Bürobetrieb reibungslos abläuft. In Zukunft möchte ich weiter dafür sorgen, dass die Beratungsstelle Wien ein Ort bleibt, wo sich Kinder, Jugendliche und deren Bezugspersonen wohlfühlen und über ihre Sorgen und Ängste sprechen können.“

Sabine kam im Jahr 2010 im Zuge ihrer Ausbildung zur Psychotherapeutin ins Kinderhilfswerk. Später arbeitete sie sieben Jahre als Office Managerin am Standort Wien und begleitete den Umzug der Beratungsstelle vom 22. in den 1. Bezirk. „Nun bin ich gemeinsam mit meiner Kollegin Isabella Schmuck-Burtscher für die fachliche Leitung zuständig. Dabei ist es mir besonders wich-

tig, engen Kontakt zu unseren Psychotherapeut*innen aufzubauen bzw. zu bewahren.“

Isabellas Weg führte sie nach ihrem Studium zum Kinderhilfswerk. Dort war sie von 2006 bis 2014 als PR- und Pressereferentin und als diplomierte Legasthenie- und Dyskalkulietrainerin tätig. Seit 2015 arbeitet Isabella als eingetragene Psychotherapeutin am Standort Wien. „Die Schwerpunkte meiner Weiterbildungen liegen in der Psychotherapie mit Kindern und Jugendlichen, Traumatherapie sowie der Schematherapie. In meinen unterschiedlichen Tätigkeitsbereichen konnte ich im Kinderhilfswerk bis dato viele Erfahrungen sammeln“, ergänzt Isabella.